



El INAH conmemora el Día Internacional de la Mujer con actividades culturales y educativas

- Cursos, conferencias, conversatorios, teatro, cine y muchos eventos más tendrán lugar en recintos del área metropolitana de la Ciudad de México
- El objetivo es reconocer y promover la importancia del papel de la mujer en la sociedad a lo largo de la historia

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), instancia de la Secretaría de Cultura federal, realizará diversas actividades culturales y educativas en sus diferentes recintos del área metropolitana de la Ciudad de México.

La conmemoración, instaurada en 1975, por la Organización de las Naciones Unidas, tiene el fin de visibilizar la inequidad de género e impulsar un cambio a favor de la lucha para la igualdad y el bienestar de las mujeres.

Como cada año y durante marzo, el INAH se suma a esta labor con la programación de ponencias, proyección de documentales, exposiciones, obras teatrales, lecturas y talleres que destacan los aportes de este sector de la sociedad.

En el **Museo Nacional de las Culturas del Mundo** se impartirá el curso “El universo femenino en la vestimenta tradicional”, dirigido a personas de la tercera edad, los sábados 9, 16 y 23 de marzo, en la Sala Educativa.

A su vez, desde el **Museo Nacional de las Intervenciones**, las y los asistentes podrán disfrutar de la interpretación de Inés Villegas, en la obra de teatro *La Malinche*, en el Portal de Peregrinos del recinto capitalino, el 8 de marzo de 2024, a las 12:00 horas. Entrada libre.

El 10 de marzo, a las 12:00 horas, en el **Museo Nacional del Virreinato** se llevará a cabo la charla *Monjas coronadas de sabiduría*, en la cual se recitará poesía y hablará de la mística y el conocimiento que envuelve a estas mujeres.

Asimismo, este recinto invita a la “Huerta histórica”, espacio feminista en el que se expondrán libros, arte y pódcast de mujeres, además de una puesta en escena con personajes femeninos históricos, elaborados con papel. Estas actividades tendrán lugar los domingos 10, 17 y 24 de marzo, a las 12:00 horas.





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Por su parte, el **Museo del Templo Mayor** (MTM) proyectará el ciclo denominado “Sueños y vocaciones femeninas 2024”, conformado por siete cápsulas audiovisuales en las que participan algunas especialistas de este espacio, del Proyecto Templo Mayor y del Programa de Arqueología Urbana.

Se contará con la intervención especial de la coordinadora nacional de Arqueología del INAH, Martha Lorenza López Mestas Camberos, quien charlará con la directora del MTM, Patricia Ledesma Bouchan. Las cápsulas podrán verse en las redes sociales del museo y en su canal de [YouTube](#), a partir del 8 de marzo.

En tanto, la **Zona Arqueológica de Tlatelolco** transmitirá el documental *8M Cihuatlattelli de Tlatelolco*, a través de su página de [Facebook](#), a las 10:00 horas. En este audiovisual las especialistas del sitio exponen su labor profesional y comparten su experiencia, desde el punto de vista íntimo, con el propósito de inspirar a otras mujeres a seguir sus metas.

Con la finalidad de promover la lectura, el **Museo Casa de Carranza** organizó el ciclo “Mujeres que hicieron historia”, en el que se abordarán los aportes de algunas de las personas que lograron cambiar el rumbo de México. La cita es el 29, 30 y 31 de marzo; entrada gratuita.

Además, el 8 de marzo, el INAH, por medio [INAH TV](#), transmitirá el video *La primera mujer periodista: Leona Vicario*, para mostrar una arista diferente sobre una de las figuras más destacadas de la Independencia de México.

Estas son solo algunas de las muchas actividades que el instituto ha organizado para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, por lo que se invita al público a seguir sus redes sociales para conocer la agenda completa de marzo y disfrutar de sus eventos.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

